

Weihnachten

Am 28. Dezember ist die Geburt Jesu. Die Christen feiern die Geburt von Jesus Christus. Am 24. Dezember ist der Heilige Abend. Am Heiligen Abend beginnt der Gottesdienst um 21.00 Uhr. In diesem Gottesdienst findet immer ein Krippenspiel statt. Um 23.00 Uhr ist dann die Heilige Nacht. In dieser Nacht feiern die älteren Leute den Gottesdienst. Am 25. Dezember ist dann richtig Weihnachten. Da feiert man mit der ganzen Familie. Man öffnet die Geschenke, die unter dem Tannenbaum gelassen werden. Die Kinder freuen sich am diesem Tag besonders ab den Geschenken, weil man Leute mit Geschenken überraschen und glücklich machen kann.

Laura